

Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Bela Negara Ke-74 Dan Kesiapan Nataru

Rifki Maulana - LAPASNEWS.COM

Dec 19, 2022 - 14:19



Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Bela Negara Ke-74 Dan Kesiapan Nataru

Nusakambangan, 19 Desember 2022 Balai Pemasarakatan Kelas II Nusakambangan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah mengikuti Upacara Bela Negara Ke-74 dan Kesiapan Pengamanan Nataru (natal dan tahun baru) yang digelar secara terpusat di lapangan upacara Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia pukul 08.00 sampai dengan selesai dan diikuti oleh Kabapas Johan Ary Sadhewa, pejabat struktural, pembimbing kemasyarakatan dan seluruh pegawai secara virtual.

Bertindak sebagai inspektur upacara, Sekretaris Jenderal Andap Budi Revianto dalam sambutannya membacakan sambutan dari Presiden Republik Indonesia Joko Widodo terkait upacara peringatan bela negara yang berbunyi "Seluruh

warga negara harus memiliki semangat tekad dan upaya bela negara dalam menghadapi permasalahan yang konkret diberbagai bidang. Kita harus membentuk sumber daya manusia yang unggul berdaya saing dan kreatif dalam bela negara, karena bela negara juga merupakan kehormatan bagi warga negara dengan penuh kesadaran dalam pengabdian kepada negara. Saya mengajak seluruh komponen bangsa untuk Bersama-sam menunaikan tugas dan kewajiban sesuai dengan peran dan profesi masing-masing dalam bela negara, membangun bangsa dan mempertahankan kedaulatan NKRI yang kita cinta”.

Usai membacakan sambutan dari Presiden Republik Indonesia, Sekretaris Jenderal Andap Budi Revianto membacakan sambutan dari Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna H. Laoly. “Menjelang akhir tahun diharapkan semua tugas dapat dituntaskan dan diselesaikan secara professional serta akuntabel. Dilakukannya persiapan pengamanan nataru dan perlu adanya antisipasi kewaspadaan serta siap melakukan langkah-langkah urgensi yang dibutuhkan”.

Sebagai penutup Sekretaris Jenderal Andap Budi Revianto mengingatkan resolusi yang telah disampaikan oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia pada momen refleksi akhir tahun pekan lalu yaitu mewujudkan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia semakin pasti dan berakhlak dengan bekerja secara cepat, tepat, ikhlas dan hasilnya akuntabel.